



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

### @DefensaEc

Juntos por la unidad del país.

#NoParamos ec

[Ver más](#)



### @MuseosDefensaEC

📍 Visítanos este fin de semana y disfruta de nuestras actividades culturales preparadas especialmente para ti. 🗓️ ➡️

Conoce nuestra agenda cultural y revive la historia en los Museos de la Defensa.

¡Te esperamos!

🕒 9:00-16:00

👣 Último recorrido 15:00

🔪 Actividades gratuitas

[Ver más](#)



### @ISSFA\_ECUADOR

📌 Visita el botón de preguntas frecuentes actualizado → <https://bit.ly/2D1Z47X>

✅ Resuelve tus principales inquietudes.

[Ver más](#)



### @inocarec

#InocarInforma | Compartimos las condiciones de oleaje en la costa ecuatoriana desde el 7 hasta el 9 de enero de 2023.

[Ver más](#)

Boletín #72

CONDICIONES DE OLAJE EN LA COSTA ECUATORIANA DEL 7 AL 9 DE ENERO DE 2023

AREA	TIPO	CONDICIONES DE OLAJE	VELOCIDAD DEL VIENTO	ALCANTARILLADO	RECOMENDACIONES
Esmeraldas	7 y 8 de enero	Sección 1: 1.5 a 2.0 m	15 a 20 km/h	Normal	Atención a las olas
	9 de enero	Sección 1: 1.5 a 2.0 m	15 a 20 km/h	Normal	Atención a las olas
Manabí	7 y 8 de enero	Sección 1: 1.5 a 2.0 m	15 a 20 km/h	Normal	Atención a las olas
	9 de enero	Sección 1: 1.5 a 2.0 m	15 a 20 km/h	Normal	Atención a las olas
El Oro	7 y 8 de enero	Sección 1: 1.5 a 2.0 m	15 a 20 km/h	Normal	Atención a las olas
	9 de enero	Sección 1: 1.5 a 2.0 m	15 a 20 km/h	Normal	Atención a las olas

ESTADO DEL MAR

INSTITUTO OCEANOGRÁFICO Y ANTIQUÍDICO DE LA ARMADA - INOCAR

## SEGURIDAD Y DEFENSA

### Asambleístas entregan investigación que vincularía a candidatos con grupos delictivos. El Mercurio

Los asambleístas Fernando Villavicencio y Sofía Sánchez acudieron al mediodía de este viernes, 6 de enero de 2023, a la Fiscalía General del Estado (FGE) para entregar un primer documento de 27 páginas con información y varios nombres de candidatos que estarían vinculados con grupos delictivos.

[Ver más](#)

Notas referentes: [La República](#), [La Hora](#), [Expreso](#), [Primicias](#), [El Universo](#), [El Comercio](#)



### Nueve candidatos tendrían vínculos con el narcotráfico. Primicias

Agustín Intriago, el alcalde de Manta que busca la reelección, supuestamente mantiene relaciones comerciales con Leandro Norero. Mientras que el narcolavador Enrique Portocarrero y su red apoyarían a cuatro candidatos en Esmeraldas y Manabí. Los señalamientos de una posible relación directa entre el narcotráfico y los candidatos a las elecciones 2023 tomaron un nuevo aire cuando el Frente Parlamentario Anticorrupción presentó la primera de una serie de denuncias sobre este tema.

[Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

## Rastreo telefónico y una moto, las claves para encontrar a Germán Cáceres. **Expreso**

El 30 de diciembre de 2022, a las 7 de la noche, un equipo especial de investigadores conformado por hombres de la Policía, el Ejército y el CTI de la Fiscalía de Colombia, capturó en la calle sexta de la población turística de Palomino (La Guajira), a Germán Cáceres.

[Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#), [El Universo](#), [El Universo](#), [El Universo](#)



## Fausto Salinas dice que la captura de Germán Cáceres no fue producto del azar. **El Telégrafo**

Fausto Salinas, comandante general de la Policía Nacional, dijo que Germán Cáceres, principal sospechoso en el caso del asesinato de María Belén Bernal, fue localizado gracias al uso de técnicas operativas, campañas y coordinación. "No es una parte al azar. Es un trabajo técnico y de inteligencia que estuvo coordinado con las autoridades colombianas", dijo Salinas.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#), [El Universo](#), [El Universo](#), [El Comercio](#), [El Comercio](#), [El Universo](#)



## Gobierno quiere determinar todas las responsabilidades en el caso de María Belén Bernal, según Francisco Jiménez. **El Telégrafo**

"Nos interesa que pueda decir todo lo que sucedió ese día. Queremos la verdad de quién participó, cómo participó, cuáles fueron las responsabilidades de quienes eventualmente participaron", dijo Francisco Jiménez, ministro de Gobierno. Él se refirió al caso del femicidio de María Belén Bernal y la captura de Germán Cáceres, presunto responsable del hecho.

[Ver más](#)



## Tres pedidos de juicio político contra Patricio Carrillo se unificaron. **El Comercio**

La Comisión de Fiscalización resolvió unificar tres solicitudes de juicio político en contra del exministro del Interior, Patricio Carrillo. Asambleaistas del correísmo, Pachakutik y la Izquierda Democrática (ID) buscan que sea interpelado por supuesto incumplimiento de funciones.

[Ver más](#)



## Lo que se sabe del femicidio de Paola O. en Sangolquí. **El Comercio**

Luego de la denuncia del caso, el Ministerio Público recuperó los videos de las cámaras de seguridad del sector y ahí se ve cómo Cristhian desbloquea el seguro de la puerta del auto con el control remoto, a media cuadra de distancia de su auto, y enseguida entran los dos desconocidos para apuñalar.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Comercio](#)



## Policía aclara que involucrado en femicidio en Sangolquí no pertenece a la institución. **El Comercio**

La Policía Nacional desmintió la noche del 6 de enero del 2023 que Cristhian Diego N. G., presunto autor intelectual de femicidio en Sangolquí, pertenezca a sus filas. La aclaración se da después de que en redes sociales circulara que el ahora procesado por el femicidio de su esposa pertenecía a la Policía Nacional.

[Ver más](#)



## Cocaína en concreto: una nueva forma para destruir la droga en Ecuador. **El Universo**

El proceso se llama encapsulamiento y consiste en pulverizar los ladrillos de clorhidrato de cocaína en granos diminutos usando maquinaria pesada. Luego se mezcla la cocaína en polvo con cemento, sal y acelerantes químicos, entre otros materiales, para formar una lechada.

[Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

## Tras un violento 2022, Ecuador avanza en la lucha contra el crimen organizado. El Diario

Ecuador, que afrontó en el 2022 uno de los años más violentos de su historia, mantiene su lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado. Y ahora también otro problema, el creciente tráfico de personas, aseguró a EFE el ministro del Interior, Juan Zapata.

[Ver más](#)



## Incautan arsenal de grueso calibre a banda delictiva. El Diario

Un enfrentamiento a bala entre al menos 20 antisociales y un grupo de policías dejó un arsenal de armas decomisadas. El hecho se registró al sur de la ciudad de Guayaquil. La Policía detalló que las armas incautadas son todas de grueso calibre, alimentadoras y balas de diferentes calibres. Se informó que se detuvo a tres hombres y que todos pertenecen a una banda delictiva.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Mercurio](#)

## 37% de llamadas al 9-1-1 en 2022 fue un mal uso. El Comercio

Según cifras oficiales, del total de llamadas (9 320 521) del año anterior recibidas por el ECU 911, en todo el país, el 37,07% correspondió a uso inadecuado de la línea única 9-1-1, esto equivale a 3 455 539 comunicaciones.

[Ver más](#)



## Durante el 2022 fueron asesinados 116 periodistas. El Diario

América Latina fue la región más peligrosa para los periodistas en el año 2022. En todo el mundo fueron 116 los comunicadores asesinados. Según la ONG Campaña Emblema de Prensa (PEC), de esos 116, un total de 40 se registraron en América Latina. Es decir el 34 % de los que se produjeron en el mundo.

[Ver más](#)



## Dueño de panadería fue asesinado cuando acababa de abrir su negocio. El Universo

El crimen se dio en la cooperativa Los Pinos, ubicada en el kilómetro 26 de la vía a Daule. El negocio está a unos 200 metros de la carretera. La víctima acababa de abrir su negocio a las 05:30 y empezaba a atender a sus primeros clientes cuando llegaron dos sujetos en una motocicleta al sector.

[Ver más](#)



## Tres personas fueron acribilladas en El Oro en el lapso de siete horas. El Universo

En menos de siete horas de este jueves en la provincia de El Oro se produjeron tres asesinatos. La cifra de crímenes perpetrados en esta provincia hasta este 5 de enero llegó a siete.

[Ver más](#)



## En diferentes sectores de Guayaquil hallaron los restos de un hombre que fue desmembrado. El Universo

Por un tatuaje que tenía en el brazo fue reconocido el hombre de 38 años que ha sido desmembrado y cuyos restos se encontraron en varios puntos de Guayaquil en las últimas horas. A las 21:00 de este jueves 5 de enero se halló el torso de la víctima en un saco, en el kilómetro 23 de la vía a Daule, sector Santa Rita, a pocos metros del río.

[Ver más](#)



## 'No me maten': la súplica de un joven que recibió tres disparos en la cabeza y luego fue lanzado a zanja. El Universo

Eran las 07:10 de este viernes, 6 de enero, cuando los moradores del bloque 21 de Flor de Bastión, en el noroeste de Guayaquil, vieron una motocicleta con tres ocupantes que llegaban a la zona.

[Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

<p><b>Guayaquil registra un nuevo intento de sicariato. Expreso</b> Pasadas las 11:00 de este viernes 6 de enero de 2023, en Guayaquil y Durán rondan las balas y los sicarios. En esta última ciudad, un ataque armado alarmó a quienes se encontraban en la avenida Nicolás Lapentti, la vía principal de la urbe, en la que desemboca el puente de la Unidad Nacional. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas referentes:</b> <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Universo</a></p>	
<p><b>Asesinato de funcionario de cooperativa de ahorro tendría relación con intento de secuestro, según Policía. El Universo</b> El asesinato de Carlos Yaguay, jefe de agencia de una cooperativa de ahorro, tendría relación con un intento de secuestro, según el coronel Jorge Hadatty, jefe del distrito Durán, la tarde de este viernes 6. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Padres guardan la esperanza de encontrar con vida a emigrante azuayo que fue secuestrado. El Mercurio</b> Azuay.- Gozalo Malla y Margarita Dota son los padres del emigrante azuayo Sebastián Alejandro Malla Dota, de 20 años, quien fue secuestrado durante su travesía indocumentada desde Ecuador hacia los Estados Unidos. La pareja de esposos llora y mantiene la esperanza de encontrar a su hijo con vida. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Identificadas las osamentas de una fosa común en el Guasmo Sur. Primicias</b> Fueron siete cadáveres hallados en cinco fosas a orillas del estero, en el sector de Punta Arrecha, en el Guasmo Sur de Guayaquil. Cinco cuerpos de miembros de dos bandas delictivas han sido identificados. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Matan a bala a un gallero en Pedernales. El Diario</b> A José Mario García lo mataron a bala cuando circulaba en una moto por la zona alta del sector Nuevo Pedernales. El crimen se registró aproximadamente a las 00h30 de este viernes 6 de enero del 2023. La víctima recibió varios disparos en diferentes partes de su cuerpo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ofreció su carro por Facebook y los supuestos compradores terminaron secuestrándolo en Guayaquil. El Universo</b> Su familia comentó que los antisociales ya lo habían contactado para hacer la compra del carro que había ofertado en Facebook. En el momento de hacer la revisión, a las 19:30 del pasado miércoles, con un supuesto mecánico aprovecharon para secuestrarlo en el propio carro a la venta. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Cámaras captaron secuestro exprés de taxista en Guayaquil. El Comercio</b> “Te vamos a pedir ‘dos lucas’ para que te lo devuelvan. Si no tienes la plata te mato, brother”. Esas fueron las amenazas que profirió un grupo de asaltantes contra un taxista en Guayaquil. El conductor fue víctima de un robo y secuestro exprés que quedó registrado en video. También le advirtieron con meterle “un balazo”. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>México: 29 muertos en jornada violenta tras detención de hijo de El Chapo Guzmán. Expreso</b> Al menos 29 personas murieron por la violencia desatada el jueves 5 de enero de 2023 en el estado mexicano de Sinaloa (norte) tras la detención de Ovidio Guzmán, uno de los hijos de Joaquín "el Chapo" Guzmán más buscados por EE.UU., según reveló este viernes 6 de enero el Gobierno. <a href="#">Ver más</a> <b>Notas referentes:</b> <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">El Diario</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Universo</a>, <a href="#">El Comercio</a>, <a href="#">El Universo</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

<p><b>Niño disparó a maestra en Estados Unidos. El Comercio</b>          La Policía de Virginia puso bajo custodia a un niño de seis años después de que disparara un arma de fuego contra una profesora en una escuela primaria, dejando a la docente herida en estado crítico.  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>#Napo</b>  <b>Decomiso</b>          Se realizó una operación militar en el cantón #Tena, donde se obtuvo los siguientes resultados:          ✓01 Excavadora          ✓01 Campamento improvisado          ✓03 Clasificadoras tipo "Z"          ✓02 Bombas de agua          ✓520 Metros manguera de agua  <b>#FFAAContigo EC</b>  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <b>#ZamoraChinchi</b>  <b>#Decomiso</b>          Operación militar en apoyo a otras instituciones del Estado, en el sector de #Namirez, donde se obtuvo los siguientes resultados:          ✓06 Retroexcavadoras          ✓1750 Galones de diésel          ✓04 Bombas de agua          ✓05 Clasificadoras tipo "Z"  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b>          → Les invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército, donde les contamos las actividades que realizaron los soldados del Ejército Ecuatoriano  <b>#EjércitoECU</b>  <b>#FFAAContigoEcuador</b>  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EjercitoECU</b>          📢 Los accidentes son un error que se comete por omisión. Tu seguridad es tu elección. 🚗🚓🚑  <b>#EjércitoECU</b>  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@armada_ecuador</b>  <b>#Guayaquil</b>   Iniciamos un periplo con nuevos desafíos recordando que "ser marino es un honor, ser misilero es un privilegio" auguramos éxitos a los nuevos Comandantes del Escuadrón de Lanchas Misileras. <b>#ArmadaEcuatoriana</b>  <b>#YosoyNaval</b> <b>#Estamosparaservir</b>  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FuerzaAereaEc</b>          ✨#Atención   Si quieres participar en el proceso unificado de reclutamiento e ingresar a la Fuerza Aérea Ecuatoriana como cadete o alumno, <b>RECUERDA</b> que debes registrarte obligatoriamente en 🖱 <a href="http://registrounicoedusup.gob.ec">http://registrounicoedusup.gob.ec</a> hasta el 12 de enero.  <a href="#">Ver más</a>  <b>Notas referentes: @FuerzaAereaEc</b></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

## @FuerzaAereaEc

Reconocido avión de entrenamiento de combate, cumplió misiones disuasivas en el conflicto de 1995, por lo que se hizo acreedor a la condecoración "Cruz al Mérito de Guerra" y finalizó sus operaciones en la Base Aérea de Manta, en el Escuadrón de Combate Nro. 2312 en 1996.

[Ver más](#)



## COYUNTURA

### Iván Saquicela pedirá solución a designación para la Judicatura. El Comercio

El presidente de la Corte Nacional de Justicia (CNJ), Iván Saquicela, informó que pedirá a la Corte Constitucional que solucione el supuesto incumplimiento de la sentencia que ordena la designación del titular del Consejo de la Judicatura.

[Ver más](#)



### 123 alcaldes buscan reelección en las elecciones 2023. El Comercio

Según la Constitución, solo se permite por una vez la reelección, sin importar si es consecutiva o no. En esta dignidad las autoridades han estado a cargo desde 2019 y serán 123 candidatos que intentarán conseguir nuevamente este puesto. Para las seccionales del 5 de febrero de 2023 se elegirá a 221 alcaldes en todo el país.

[Ver más](#)



### Los mineros de Ecuador rechazan los anuncios de movilizaciones de la Conaie. El Comercio

Los representantes de la Cámara de Minería del Ecuador rechazan las declaraciones de Leonidas Iza, presidente de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie). El dirigente anuncia movilizaciones contra la actividad minera formal y legal.

[Ver más](#)



### Presidente Lasso nombró a Roberto Andrade Malo como director de la UAFE. El Telégrafo

El presidente Guillermo Lasso suscribió el decreto ejecutivo 636 para designar a Roberto Andrade Malo como el nuevo director de la Unidad de Análisis Financiero y Económico (UAFE). El abogado de profesión reemplazará a Carla Mera Proaño, quien permanecía en el cargo desde el 8 de junio de 2021.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#)

### Ecuador y Japón firmaron seis convenios para ejecutar proyectos sociales. El Telégrafo

En el marco de la visita oficial de Yoshimasa Hayashi, ministro de Asuntos Exteriores de Japón, este viernes 06 de enero de 2023, el embajador de Japón en Ecuador, Morishita Keiichiro, y representantes de entidades ecuatorianas firmaron seis convenios para consolidar proyectos en beneficio de la población ecuatoriana.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#), [El Universo](#)

### Inician las visitas sorpresa de Lasso a los hospitales. La Hora

El presidente Guillermo Lasso llegó al Hospital de Monte Sinaí, en Guayaquil. Dispuso cambios. El presidente de la República, Guillermo Lasso, visitó de sorpresa el Hospital General Monte Sinaí, en Guayaquil. Ayer, el mandatario acudió para verificar que se brinde atención de calidad a los usuarios y que cuente con todos los insumos.

[Ver más](#)



Notas referentes: [El Comercio](#)



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

## Fiscalía pide la pena máxima para expresidente de la Corte del Guayas acusado de enriquecimiento ilícito. El Universo

La pena máxima definida para el delito de enriquecimiento ilícito, es decir, cinco años de cárcel, es lo que solicitó en los alegatos de cierre de la audiencia de juzgamiento el fiscal general subrogante Wilson Toainga contra el expresidente de la Corte Provincial de Justicia del Guayas, Gabriel Manzur; mientras que para la abogada Silvana Valladares pidió que el Tribunal defina un tercio de la pena como cómplice de la infracción.

[Ver más](#)



## Sin Sebastián Yunda es como arrancará el juzgamiento por una asociación ilícita que habría estado relacionada a contratos municipales en Quito. El Universo

Sin la presencia de Sebastián Yunda, hijo del cesado alcalde de Quito y actual candidato a esa misma dignidad, Jorge Yunda, es como se instalará el 16 de enero próximo la audiencia de juzgamiento contra tres de los cinco procesados llamados a juicio por el delito de asociación ilícita, la cual supuestamente tuvo como fin el ofertar la realización de un tráfico de influencias al interior del Municipio de Quito.

[Ver más](#)



## Geofísico de Ecuador detecta brillo en el cráter del volcán Cotopaxi. El Diario

El Instituto Geofísico (IG) de la Escuela Politécnica Nacional de Ecuador informó que detectó brillo en el cráter del volcán Cotopaxi. Eso, en el marco de un nuevo proceso eruptivo que se presenta desde mediados de octubre pasado con una actividad sísmica moderada con tendencia ascendente. "Se ha detectado 'luz' o 'brillo' proveniente del cráter durante algunas noches en que el volcán se ha despejado", informó el IG.

[Ver más](#)



## Notas referentes: [El Comercio](#)

## Deforestación de la Amazonía brasileña aumentó 150% en un año. El Universo

Un reporte del Instituto Nacional de Investigaciones Espaciales (INPE) reveló que, en comparación a diciembre del 2021, la deforestación en un terreno de la Amazonía aumentó un 150%.

[Ver más](#)



## OPINIÓN

### Consulta en tiempos de ruido. Gonzalo Ruiz Álvarez. La República

Un aspecto crucial como el trabajo complementario de las Fuerzas Armadas con la Policía, para casos específicos de la lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado, habrá de pasar por un trámite parlamentario y luego ser refrenado en otra consulta popular posterior. Hay quienes sostienen que proponer esa reforma es llover sobre mojado en vista de anteriores pronunciamientos de la Corte Constitucional y normas que se escribieron en el pasado. Pero parecería que la mayoría de la gente espera mayor compenetración y coordinación contra el sicariato, el crimen internacional y el narcotráfico, de todos los estamentos del Estado, no solamente de FF.AA. y Policía.

[Ver más](#)

LaRepública

### Viajes de terror. Santiago León. El Mercurio

En las últimas horas hemos escuchado historias que causan estupor. Nuevamente los asaltos a los buses de transporte interprovincial. Esta vez, los pasajeros que viajaban de Cuenca a Quito, en un bus de la cooperativa Santa, fueron desvalijados por los delincuentes. ¡Se les llevaron todo!

[Ver más](#)

EL MERCURIO



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

<p><b>La ventaja del único tema. Caroline Avila Nieto. El Mercurio</b>        Hace cuatro años fue la protección del agua lo que llevó a la Prefectura a Yaku Perez; si quiere ir más lejos, hace más de 15 años la idea de la Patria fue el envase que permitió posicionar el cambio que promovía Rafael Correa. Y así podemos explicar temas que lograron insertarse en la conversación de la ciudadanía. De manera que, si bien los candidatos hablan de sus ejes de gestión, de la veintena de políticas, de las cincuenta acciones, y así sucesivamente, lo que explicará el resultado en febrero será ese único tema que logre sintonizar con el ánimo popular. Un ánimo que sigue decepcionado de la política, de la falta de liderazgo, del abuso del poder central, de la inseguridad, de la corrupción. (O)  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Sobre medidas cautelares. Emerson Calderón Córdova. El Universo</b>        Que el sistema de justicia tiene grandes fallas, en esto estamos de acuerdo. Que dentro del sistema de justicia existe corrupción, la hay, en eso también estamos muy de acuerdo. Ejemplos de corrupción hay de sobra. Los que más resaltan son las intervenciones de funcionarios públicos exigiendo resoluciones favorables a cambio de permanencia en los cargos o incluso ofertando subir de grado.  <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>EL UNIVERSO</b></p>
<p><b>Corrupción campea. Fernando López O. El Universo</b>        Nos asombramos en el país por la corrupción y la impunidad de los delitos. ¡Hasta cuándo padre Almedida! Los corruptos dicen que son inocentes y no vemos lucha efectiva a la corrupción. ¡Hasta cuándo, padre Almeida! (O)  <a href="#">Ver más</a></p>	<p><b>EL UNIVERSO</b></p>

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Ley de Seguridad. Mención Fuerzas Armadas. <b>Teleamazonas 6-enero-2023</b></p>	
<p>Minería ilegal en Napo. Mención Fuerzas Armadas. <b>Teleamazonas 6-enero-2023</b></p>	
<p>Asamblea aprobó reformas a la ley de seguridad que modifica 9 cuerpos normativos – TVC 6-enero-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>El presidente Lasso realizó la entrega de una obra vial y un plan de créditos hipotecarios – TC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a> Nota referente <a href="#">Telerama</a></p>	
<p>Hay 20 empresas inscritas para el conteo rápido en las elecciones de febrero – TC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Asambleístas piden que el Gobierno declare en estado de excepción al sector minero – TVC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 07 de enero de 2023

<p>En camino podría estar la destitución de los miembros del Consejo de Participación Ciudadana TVC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Menores de edad que hayan cometido delitos podrían enfrentar procesos de tipo penal – TVC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Mineros ilegales abandonan zona de Naranjito antes de un operativo. Mención FF.AA Ecuavisa 6-enero-2022</p>	
<p>Inicia el Plan de Acceso a Educación Superior a cargo de universidades – Ecuavisa 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Gremios del sector eléctrico se reunieron en Quito para analizar la situación – Ecuavisa 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Ecuador y Japón afianzan relación bilateral – TC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Pacientes oncológicos protestaron en las afueras del IESS – TC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Mejoras en el Hospital Monte Sinái – TC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Sinohydro plantea la compra de Coca Codo – TC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Nueva Secretaría Gestión de Riesgos – TC 6-enero-2023  <a href="#">Ver más</a></p>	